

Francia e Italia deciden suspender la vacunación con el antígeno AstraZeneca



Foto: Jason Alden/Bloomberg

París, 15 mar (RHC) Autoridades sanitarias de Italia tomaron la decisión de suspender la vacuna contra el coronavirus, desarrollada por la farmacéutica británica AstraZeneca y la Universidad de Oxford por los efectos adversos reportados en otros países.

En una rueda de prensa, el presidente de Francia, Emmanuel Macron señaló que la medida fue tomada por precaución y estará vigente hasta que la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas en inglés) publique su última guía sobre la vacuna.

Mientras tanto, Italia también confirmó la suspensión del uso de la vacuna AstraZeneca en todo el país mientras espera un anuncio del regulador europeo.

Esa medida fue tomada la semana pasada por Austria, Estonia, Letonia, Lituania, Luxemburgo, mientras Países Bajos, quienes informaron que la interrupción del proceso durará al menos hasta el 29 de marzo, y lo hacen por precaución.

Noruega por su parte, informó esta jornada la muerte de un trabajador sanitario debido a un coágulo sanguíneo después de vacunarse con un preparado del laboratorio anglo-sueco AstraZeneca.

El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, explicó que el comité sobre seguridad de las vacunas se reunirá mañana y detener temporalmente la vacunación con AstraZeneca es una medida de precaución, muestra del funcionamiento efectivo de los sistemas de vigilancia.

La medida se produce después de que la región del norte de Piamonte prohibiera el domingo el uso de un lote del fármaco tras la muerte de un maestro, que había recibido una dosis del lote el día anterior.

De esta manera, Francia e Italia son los últimos países en unirse a la creciente lista de naciones que han decidido suspender las inoculaciones con la vacuna de AstraZeneca ante los reportes de que algunas personas vacunadas desarrollaron coágulos sanguíneos. Poco antes, Alemania hizo un anuncio similar.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/250747-francia-e-italia-deciden-suspender-la-vacunacion-con-el-antigeno-astrazeneca>



Radio Habana Cuba